



Serrucho N° 32, noviembre de 1993

El órgano oficial.

LAMENTABLE OMISIÓN

A la Dirección de este prestigioso órgano le cupo la penosa responsabilidad de atender un airado reclamo, planteado telefónicamente por Javier Sepúlveda. Su malestar se debía en primer lugar al cambio de fómalo de SERRUCHO. El otro punto que tuvo a bien plantear se refería a su indignación por no haber sido nombrado ni una sola vez en la pasada edición de SERRUCHO. Con respecto al cambio de formato esta Dirección no hará mayor cuestión, puesto que todas las explicaciones fueron claramente expuestas en dicho número, en letra limpia y legible, al menos para personas dentro de un cierto rango de edad, todavía fuera del espectro de la senilidad. En lo que se refiere a no haber sido nombrado, esta Dirección so disculpa ante tamaño descuido y se compromete fervorosamente a mantenerse atento de las extraordinarias andanzas de este curioso personaje.

CARTA AL DIRECTOR

De mi Inconsideración más distinguida;

Después de tantos años de duro bregar en las azarasas aguas de quienes son víctimas del artero periodismo, me he podido percatar que su indecoroso pasquín ha alcanzado, tal vez muy fugazmente, una periodicidad que algún aire de respetabilidad pudiera brindarle al lector inadvertido, ingenuo o estulto. No obstante, un deber de conciencia me obliga a representarle, desde este privilegiado lugar de nuestro litoral en la promisoro Cuenca del Pacífico, que estás viejas; tretas (sí, tretas) periodísticas, no escapan al ladino conocimiento de nuestra generación de connavegantes y seguiremos con la firme convicción respecto a que el querido Serrucho sigue y seguirá siendo, el más usado mecanismo aperiódico de distribución selectiva para el desprestigio personal. Habida consideración de lo indicado en el párrafo precedente, no puedo menos que puntualizar, en resguardo de la Cultura Naval y Marítima, que nunca faltará el ánimo para hacer de nuestro próximo encuentro de algún tipo la mejor oportunidad para verter los cálices de fina ambrosía, junto a las más bellas y amadas vestales, en el templo que la amistad levanta inconmovible respecto del tiempo, la enfermedad o el retiro, factores todos que se las han ingeniado para complotar en contra de la camaradería. Buscaremos aquellas esquivas direcciones, pues confiamos que su editor, que algún día condujo desafiante la auriga del afamado Ben Hur, las difundirá a la promoción en servicio y en retiro. Enrique Cordovez Pérez.

Como es política de la Dirección, las cartas son publicadas textualmente. Se agradece el notable aporte de Enrique y se le insta a que abandone su abandono y se dedique a producir aquello que nos es tan querido a todos nosotros, dejando de cometer, de paso, el espantoso pecado de lesa literatura en el cual ha estado incurriendo por algunos años

escudándose detrás de misteriosos estudios tal vez técnicos, pero no amables, inspiradores, románticos y vitales que sólo pueden ser el Eco de un corazón enorme y generoso.

REUNIÓN ANUAL

Gracias a la diligencia del Chico Holley y Berta, su señora, tenemos ya un lugar para efectuar la reunión. Fundo Santa Bertina, entre Maitencillo y Catapilco. Algunos ya lo conocen porque se hizo allí la reunión del año ante pasado. El día es el Sábado 27 de Noviembre, la hora de llegada es 12.00 hrs. Tenida con remolque, sin niños.

Está considerado aperitivo, parrillada y almuerzo, bajativo, onces, trago de despedida. Hay piscina y mini zoológico. El arriendo de caballos y el sauna lo paga aparte cada interesado.

La cuota es de \$ 12.000 por nuca, \$ 24.000 por pareja. Los que están en servicio no pagan, porque se va a cubrir con los descuentos que se han hecho. Los recién retirados deben ver su caso particular con Enrique Cordovez.

Es indispensable que confirmen su asistencia al evento a mas tardar el día Miércoles 24 a la secretaria de la Escuela de Operaciones fono (032) 97 1050 o al 8054 teléfono Armada. En Santiago puedan llamar al 251 3436. La confirmación es importante, porque se debe dar la cantidad exacta de personas que asistirán, para efectos de la preparación del evento.

INFORMACIÓN ADICIONAL

El asunto promete estar de lo mejor. El Chico Holley aseguró que el sistema de parrillada estaba diseñado de tal manera que el que quisiera podía córner "hasta que se le separaran las células" (Esta Dirección espera que nadie llegue a ese extremo). Además está contemplada una sorpresa que el Chico mantiene en secreto de sumario. SERRUCHO también tiene una sorpresa, para los asistentes.

Los mensajes especiales de La organización del evento incluyen un aviso al Chino Contreras para que no haga "perro muerto" en el sauna y que la "polola" del Quicho se encontrará presente como una atención especial. SERRUCHO no tenía enviados especiales cubriendo el desarrollo de los mencionados eventos cuando éstos ocurrieron (la última vez que el curso estuvo en el Fundo Santa Bertina), pero se imagina algunas de las escenas. Se procederá a una investigación mas profunda con el objeto de poder mantener correctamente informados a los distinguidos lectores.

El otro aviso especial se refiere a tener cuidado con un Mini zoológico que tiene el fundo. El problema, al parecer, no se presenta a la llegada, sino que después, cuando algunos comensales tratan de hacer abandono del recinto y son confundidos con ejemplares escapados. Por lo tanto, a las que tengan dudas, se les recomienda llevar un justificativo para poder circular fuera de las jaulas y un certificado emitido por alguna autoridad competente garantizando que no constituyen amenaza alguna para la vida humana.

DIRECCIONES

Se agradece la respuesta de tos miembros del curso ante la petición de actualizar las direcciones. Se recibieron cartas y llamados de: Guillermo Miranda, Rodolfo Soria-Galvarro, Humberto Toro y Javier Sepúlveda.

Se estima muy valiosa la sugerencia de Enrique Cordovez en lo que se refiere a enviar a todos las direcciones de los retirados. Si tú cambias de dirección o tienes alguna noticia de alguien del curso, llama hoy mismo o escribe a Víctor Benavente. Lyon 755. Depto. 44, Providencia, Santiago. Fono-fax (02) 251 3438.

